

Créations collectives autour du Rhône

Découvrir sous un autre angle le fleuve roi, le Rhône a été dévoilé dans une exposition réalisée par des enfants. Suite à un projet labellisé plan Rhône sur le thème Regards de Rhône, Rhône en rêves, Rhône en vrai des jeunes ont réalisé des travaux artistiques dans le cadre de l'éducation développement durable proposé par SeA, Science et Art (La Mula-tière). Pour cela cinquante écoles riveraines du Rhône parmi lesquelles 192 élèves en primaire à Daudet à Livron ont travaillé le sujet de différentes manières, lors de promenades mais aussi d'un séjour sur une péniche. Toutes les fresques ont fait l'objet d'une exposition dans la salle Aragon de l'espace culturel de l'hôtel de ville de Livron pour laquelle Alain Chabrolle vice-président délégué à la santé et à l'environnement de la région Rhône Alpes,

Daniel Jarjat maire de Livron, Marie-José Souche maire adjointe du Pouzin, Philippe Louisgrand et Edith Planche respectivement président et directrice fondatrice de l'association SeA, Science et Art étaient présents. Lors des discours il a été notamment rappelé le travail des élèves sur la faune, la flore, l'histoire du fleuve le Rhône 812 km depuis le canton du Valais en Suisse jusqu'au delta de la Camargue à la mer Méditerranée, les usages que l'homme en a fait... Pour sa part Alain Chabrolle a parlé de ce projet phare de sa campagne pédagogique qui s'inscrit dans une action de développement durable à laquelle la Mula-tière est à la naissance de cet événement. Une belle exposition qui a fait l'unanimité par son originalité, sa créativité, ses recherches.



□ Découvrir sous un autre angle le fleuve roi, le Rhône a été dévoilé dans une exposition réalisée par des enfants